

Dabei sein ist alles

So konnte das Motto unserer SSV Starter beim Internationalen Dänischen Swim Cup sein. Dieser Wettkampf wird bereits seit Jahren von Mannschaften zahlreicher Länder besucht. Auch dieses Jahr starteten wieder Top Teams aus Dänemark, Schweden, den Niederlanden, Island, Polen und Deutschland. In zwei Schwimmhallen wurde der größte Schwimmwettkampf der Welt ausgetragen. Für uns am Start waren Louis und Lea Ladewig, Sarah Böhm, Laura Windisch, Jessica Wohlgemuth sowie Philip, Florian und Tobias Kuß. Alle zeigten ihr Bestes und erschwammen sich viele neue Bestzeiten. In diesem stark besetzten Starterfeld war es leider sehr schwer Medaillen zu erkämpfen. Dieser Wettkampf unter diesen Topbedingungen sollte aber auch für alle Sportler einen großer Motivationschub für die folgenden Wettkämpfe sein. Denn wer kann von sich behaupten, dass er im gleichen Becken wie Jugendeuropameisterin Margarethe Hummel oder Kurzbahn-Europameisterschaftsteilnehmer Erik Steinhagen geschwommen ist. Mit ihren Leistungen trugen unsere Sportler zum Mannschaftserfolg (2. Platz mit 935 Punkten) der Bezirksauswahl Team Westsachsen bei.

Gratulation allen Sportlern für die guten Leistungen sowie ein großes Dankeschön an unsere Trainerin Ines Kuß für die gute Betreuung vor Ort.



Das Team des SSV Aue-Schneeberg mit Erik Steinhagen.

